

Eine ganz besondere Inszenierung



Gelungene Uraufführung! Viert- und Neuntklässler der Greta-Fischer-Schule haben ein Theaterstück über die bewegte Geschichte der Namensgeberin des Förderzentrums geschrieben (wir berichteten). Das Schauspiel mit dem Titel „Greta Fischer – Kinder auf der Flucht“ präsentierten sie jetzt im Ludwig-Thoma-Haus. Die Zuschauer waren begeistert, wie sich beim lang anhaltenden Schlussapplaus zeigte. Auch Heimatforscherin Anna Andlauer war unter den Zuschauern: „Ich gratuliere der Greta-Fischer-Schule zu diesem Erfolg im Lernen am Vorbild der Namensgeberin ihrer Schule. Auch die anwesenden Verwandten Greta Fischers waren tief beeindruckt“, betonte sie.

Foto: greta-fischer-schule